

うちのおとづれん



おとづれんは、三川
がおとづれんをあります。やの
ひまやひねあせん。せーせー

じゅうじをじてらあ。毎日、あとの七時二十分に会
社にてまわす。お友だちのひとと学校、
わたしは、七時四十分に学校
へ行きます。学校は、かじのやけあとはも
うあるません。やのひいだし
うしゃは、きみどりじないといあ
りまわす。国語も、算数も、音
楽も、理科も、かきかたも、し
やかいも、たいくも、かしい
も、ぐんきょうをじまわす。

学校はあいあいとしたじく
けり、ぐんきょうあたのじくで
をして、チンピをぶくじくみる
ひとがんが帰ってきます。そし
て「ぐんきょうをしたね」と
いいます。はじめて、かいき
にいきがゆ。

おとづれんは、おとづれんをいたいた西田ひか
とおとづれんをいたいた西田ひか
ました。でも、だまつておとづ
れん。じきのひあるひの日。

——編集部

三池主婦会はきたる1月16日
第一回定期大会を開く。運動
方針の成案化をいたしました。
十日に開いた中央分科会議で、
のもうを柱が立てました。
大会めざして、方針の成案化へ

金主婦会主導部三

▼生命、健康を守る運動。
▼統一活動。
▼生協活動。

▼重税反対・社会保障拡充。

▼子供を守る運動。

▼組織を強める活動。

▼働く婦人の問題追求。

▼平和を守る運動。

詩歌集制作の記

三川指導部 町佳郎

秋立きて小菊のあまた咲きたれ
は手(た)折り供えて吾が親世

の遠き故郷かへるじと
音譯

妻子(めい)を抱きひそかに伝
うやく実現された。

詩歌集制作の誘いを月野君から
受けたのは、夏の頃であった。そ
のことが突然のことだったのだ。
當時はかなりとまどいを感じた。

しかし七月の末、私は会社帰り

に思わずジーンとしたもので、
私は会社帰りに思わずくされた。十月
に入つて現場復帰したが、腰折の
私にとっては、歌集を出すなど

腰の頭痛は、いやとうなく私を苦

れさせた。

は私である。異なるジャンルを越

えて、やむに何かを求めていた。

そのことが実現に向けて歩き

出したとき、私はもうあとへは戻

れない重い責任を背負つたようだ

は思つても、いかなかったからであ

る。そのことが実現に向けて歩き

出したとき、私はもうあとへは戻